

Jubileo 75 años de la Carta del 31 de mayo de 1949

Santuario Cenáculo de Bellavista, Santiago de Chile

Impulso 1: Panel de conversación - Contexto y motivaciones

Expositores: Frau Asunción Pérez-Cotapos, Cristián León y David Perera.

Enlace en YouTube: <https://youtu.be/kpEN6LGCFD8?t=1958>

(desde minuto 32:39 en adelante)

Se sugiere que cada integrante de grupo, previo a la reunión, vea el panel y puedan intercambiar lo que más les ha hecho sentido, o enriquecido de la visión de los panelistas.

Al comienzo de la reunión, se puede leer el siguiente resumen para entrar en materia. Si alguno se anima, se puede presentar parte del panel en una versión resumida de no más de 5 min

1. Resumen:

- a. El contexto está marcado por corrientes de pensamiento, culturales, e ideológicas que buscan la separación de Dios del hombre, por ejemplo al ver a Dios sólo en la sacristía y no en mi día a día, es decir, el pensar mecanicista que mencionaba el PJK que desintegra a las personas. Ello ha provocado mucho daño y desarraigo a las personas de esa época. Una manifestación concreta de ello son las dos guerras mundiales en la primera mitad del siglo XX, las más destructivas en la historia de la humanidad en términos de muertes y crueldad.
- b. El PJK responde proféticamente a la crisis de esa época al tener la firme convicción que la Virgen María quería desde los santuarios de Schönstatt, inicialmente con sólo un grupo de jóvenes, proponer la “cruzada del amar, vivir y pensar orgánico”, un camino que vuelve a unir delicadamente la vida diaria de las personas con un Dios vivo y presente, y así llenar el vacío que sentían muchas personas. La Carta del 31 de mayo explica esta respuesta del PJK.
- c. El expositor David Perera agrega que el PJK hizo esta cruzada con humildad y realidad (“...venimos con la ropa sucia...”), y que el PJK dice que este Santuario (de Schönstatt) está incompleto.

2. Preguntas para motivar a la conversación en grupo:

- a. ¿En qué se parece y diferencia el tiempo actual con el tiempo en que el PJK escribió la Carta del 31 de mayo?
- b. ¿Qué corrientes de pensamiento, culturales, o ideológicas imperan actualmente?

- c. ¿Qué nos aportan los panelistas –como respuesta- desde la misión del 31 de mayo respecto a las realidades actuales de las personas y familias (PJK decía: “con la mano en el pulso del tiempo y el oído en el corazón de Dios”)?
 - d. ¿De qué maneras concretas se pueden aplicar hoy estas respuestas o caminos propuestos? ¿En qué espacios (familia, colegios, trabajo, etc)?
 - e. ¿Cómo interpretamos nosotros como grupo el hecho de que el Santuario de Schönstatt –al momento de poner la carta del 31 de mayo sobre el altar- estuviera incompleto? ¿Será que la misión de Schönstatt está aún en desarrollo?
3. Pensemos ahora en nuestra realidad matrimonial (preguntas para cada matrimonio):
- a. ¿Qué elementos de nuestra vida diaria están contaminados con las corrientes actuales y nos alejan de nuestro amor, que podemos hacer frente a eso?
 - b. ¿Cómo podemos abrir nuestra intimidad a Dios?
 - c. ¿Cómo nos gustaría que nuestros hijos y nietos nos recuerden?